

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan, maka terdapat beberapa hal yang bisa disimpulkan, yakni sebagai berikut:

1. Strategi pemasaran yang diterapkan oleh Toko Kaos Sablon Neroblustore Mojokerto, yakni menggunakan strategi bauran pemasaran (*mix marketing*) dan berfokus pada pemasaran online, dimana usaha tersebut memaksimalkan strategi produk, harga, distribusi dan promosi. Keseluruhan strategi tersebut sudah berjalan dengan baik, mengedepankan kualitas produk dan pelayanan spesial dalam pelaksanaannya bertujuan agar para *customer* tertarik pada produk yang ditawarkan dan juga pendapatan usaha tersebut kian meningkat yang tidak merubah dari segi kualitas yang dimilikinya.
2. Tinjauan marketing syariah mengenai strategi pemasaran yang diterapkan oleh Toko Kaos Sablon Neroblustore Mojokerto dalam meningkatkan pendapatan, yakni perusahaan telah mengimplementasikan konsep strategi pemasaran secara Islami, seperti produk yang ditawarkan halal, dalam menentukan harga juga tidak merugikan kedua belah pihak, lokasi usaha yang strategis dan mudah dijangkau oleh konsumen, melakukan promosi dengan jujur dan bertanggung jawab dari segi kualitas produk yang telah dipesan oleh pelanggan.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan, maka terdapat beberapa hal saran yang dapat diberikan, yakni sebagai berikut:

1. Bagi Toko Kaos Sablon Neroblustore Mojokerto diharapkan agar dapat mempertahankan strategi pemasaran sesuai dengan yang telah dilakukan tersebut dan menjaga segi kualitas kaos sablon yang diproduksinya.
2. Dalam hal promosi agar lebih dioptimalkan lagi untuk market online maupun offline store nya, yang bertujuan agar jangkauan promosi kepada target konsumen kian menyebar luas karna mampu melihat berbagai macam produk yang ditawarkan oleh Toko Kaos Sablon Neroblustore Mojokerto, sekaligus juga menarik antusias konsumen melalui pameran produk kaos dalam event tertentu.
3. Dari segi produk hal yang perlu diperhatikan yakni terkait inovasi produk yang harus dilakukan oleh Toko Kaos Sablon Neroblustore Mojokerto secara *uptodate*.